

# 📖 テストだより 🖋️

## 【テストコメント編】

豊中市立第五中学校 66期生 2019 / 10 / 30(水)

No.6

### 1日目 10 / 21 (月)

	教科	テストコメント
1限	英語	<p>努力の成果が目立った人が多く、とてもうれしかったです。基本的な単語を覚えたり授業で伝えたポイントを押さえて復習するなど、面倒なことを積み重ねることができた人が好成績につながったはずです。</p> <p>難しい文法も増えてきますが、授業中の限られた時間を有意義に使うことが大切だと思います。ビンゴで単語を覚える、授業プリントの練習問題を家ですぐにやり直すなど、できることを考えて実行していきましょう。</p>
2限	国語	<p>今回のテストは、「万葉・古今・新古今」、「おくのほそ道」、「論語」、「漢字」という古典・漢文の分野であったため、ほとんどがルール通りに覚えることが中心になる範囲であった。その中で、また足を引っ張っているのが「漢字」の問題である。出題範囲の七割は確保できる取り組みをしていこう。</p>

” Quality is more important than quantity.  
One home run is much better than two doubles.”

(量より質が重要だ。2本の二塁打より、1本のホームランのほうがずっといい。)

By スティーブ・ジョブズ

いくら時間をかけていようが、集中できていなければ意味がありません。自分の勉強がきちんと質を伴っているか確認しましょう。逆に言えば質さえあればどんな短時間でも確実に成績は伸びていくのです！

### 2日目 10 / 23 (水)

	教科	テストコメント
1限	社会	<p>今回は歴史と公民の混合問題でした。歴史はできている人が多かったですが、公民の方が苦手な人が多かったです。日本国憲法の前文も覚えられていない人には厳しいテストでした。次回の期末テストでは公民だけになりますが、ノートを中心に暗記していき、大事なところは確実に点数をとれるように努力していこう。</p>
2限	理科	<p>理科の重要な語句や中和のしくみについては、よく勉強できていました。一方で、力のはたらきや速さの計算が苦手なようです。次回のテストも計算問題がたくさん出題されるので練習しましょう。漢字の間違ひもなくしましょう。</p>
3限	数学	<p>テスト範囲が広くおさえきれていない人や、提出物の提出率が低かったりとまだまだ追い込めていない人が多かったように感じました。今回のテストでは、数学といえば(計算・方程式・関数・図形)のうちの3つの分野が範囲だったので苦労したと思いますが、全部受験では出ます。もう一度解いたり、問題集を復習したりしておいてください。次の期末テストは図形がメインです。証明をマスターできるかな?楽しみにしています。</p>

